
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 05 de dezembro de 2019. 2 

Aos cinco dias do mês de dezembro do ano dois mil e dezenove, às 9h, na sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração sob a 4 

Presidência da Conselheira Vera Karam de Chueiri. Presentes os conselheiros titulares Luis 5 

Eduardo Cunha Thomassim, Dieval Guizelini, Ana Luísa Lacava Lordello, Maria Lucia Masson 6 

e Tibiriçá Krüger Moreira. Justificaram a ausência os Conselheiros Renato Bochicchio, Mariane 7 

de Siqueira, Everton Passos, Mayara Elita Braz Carneiro, Gustavo Valentim Loch, Nelson Luis 8 

Barbosa Rebellato e Edison Luiz Almeida Tizzot. Presente também a Conselheira suplente, 9 

Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz. Havendo quórum, a Presidente declarou aberta a 10 

sessão colocando em discussão e votação a ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por 11 

unanimidade. Nos informes, a Presidente colocou em discussão a proposta de calendário das 12 

sessões para o ano de 2020. Aprovado com as sessões se iniciando a partir do mês de março. Na 13 

sequência a Presidente informou a solicitação de inclusão do processo 040704/2019-65 na pauta. 14 

Aprovado como item nº 3 na pauta. Passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo: 072887/2019-88 15 

– Convênio entre UFPR e FUNPAR - Estratégias, caracterização e análise de                   16 

marcadores  genéticos  de  importância  na  gestão  da saúde e segurança pública  e  bem         17 

comum. Interessada: Maria da Graça Bicalho - Departamento de Genética. Na ausência 18 

justificada do relator, Consº Renato Bochicchio, o Consº Luis Eduardo Cunha Thomassim leu o 19 

parecer, favorável ao convênio. Com a presença da Profª Maria da Graça Bicalho,após a 20 

discussão, colocado em votação o relato foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 21 

078753/2019-71 – Acordo entre UFPR e FUNPAR para apoio à gestão financeira e 22 

operacionalização das atividades do Curso de Especialização MBA em Gestão Ambiental 23 

2020. Interessado: Gilson Martins - Departamento de Economia Rural e Extensão. A 24 

relatora, Consª Ana Luísa Lacava Lordello leu seu parecer e informou dificuldades para obtenção 25 

das informações referentes às aprovações dos Programas Individuais de Trabalho (PIT) pelas 26 

respectivas chefias imediatas. Informou ainda contato com o Servidor José Henrique Ferreira, 27 

Coordenador de Processamento de Dados e Informática da PRPPG, mas diante da falta das 28 

informações e do descompasso entre os dados contidos no sistema SISPRO e no sistema SEI, as 29 

dúvidas se mantiveram. Registrada a presença do interessado, Profº Gilson Martins, e da 30 

servidora Marinez de Oliveira do Setor de Ciências Agrárias. Após ampla discussão, e diante dos 31 

problemas identificados no fluxo do processo, a câmara decidiu por baixar o processo em 32 

diligência. 03) Processo 040704/2019-65 – Reconsideração à decisão da 1ª Câmara do 33 

COPLAD que indeferiu o contrato que entre si celebram a Universidade Federal do 34 

Paraná-UFPR e a Fundação de Pesquisas Florestais-FUPEF, visando o Planejamento e 35 

Ações de Desenvolvimento Sustentável do Município de Araucária. Interessado: Mauro 36 

Lacerda Santos Filho – Departamento de Construção Civil. Relatora: Maria Candida Pires 37 

Vieira do Amaral Kroetz. Neste ponto registrou-se a presença do Diretor do Setor de 38 

Tecnologia, Consº Horacio Tertuliano dos Santos Filho, do interessado, Professor Mauro Lacerda 39 

Santos Filho e do Sr. Lucas Monteiro Dildey. A relatora, Consª Maria Candida Pires Vieira do 40 

Amaral Kroetz, leu seu parecer, desfavorável ao pedido. Manifestaram-se a respeito do parecer 41 

os Conselheiros Luis Eduardo Thomassim, Dieval Guizelini, e Tibiriçá Krüger Moreira. Na 42 

sequência o Consº Horacio Tertuliano dos Santos Filho pediu a palavra e justificou sua presença 43 

na sessão objetivando a defesa do projeto em pauta. Solicitou à Presidente que o interessado 44 

fizesse sustentação oral por 5 min. A Presidente concedeu 3 min. O Professor Mauro Lacerda 45 



Santos Filho fez a defesa do processo, contestando o parecer da relatora, afirmando que o 46 

processo se encontrava instruído de acordo com as orientações da CRI/PROPLAN. Em seguida, 47 

se retiraram da sessão o Diretor do Setor de Tecnologia, Consº Horacio Tertuliano dos Santos 48 

Filho, o Professor Mauro Lacerda Santos Filho e o Sr. Lucas Monteiro Dieldey. Após amplo 49 

debate, em que todos os conselheiros se manifestaram, o parecer foi votado, e neste ponto a 50 

Presidente, Conselheira Vera Karam de Chueiri se declarou impedida de votar, considerando o 51 

voto da Consª Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz. O parecer foi aprovado por maioria 52 

(5 x 1), com voto contrário do Consº Dieval Guizelini. Passou-se ao item seguinte da pauta. 04) 53 

Processo: 066866/2018-42 - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços 54 

de produção/fornecimento de refeições para atender às necessidades do RU, da UFPR - 55 

Palotina/PR. Interessada: PRA/DELIC. O relator, Consº Dieval Guizelini leu parecer 56 

favorável ao solicitado. Registrada a presença da Servidora Lucyanne Maria Moraes Correia, 57 

Diretora dos Restaurantes Universitários. Colocado em discussão e votação, o parecer foi 58 

aprovado por unanimidade. 05) Processo: 163241/2016-66 - Terceiro aditivo  ao  termo  de 59 

cooperação n°  029/17, celebrado  entre a UFPR e a RNP (Rede Nacional de Ensino e 60 

Pesquisa), com a interveniência  da FUNPAR (Fundação da Universidade Federal do 61 

Paraná para o Desenvolvimento da Ciência, da Tecnologia e da Cultura). Interessado: 62 

SEPT - Setor de Educação Profissional e Tecnológica. A relatora, Consª Vera Karam de 63 

Chueiri, leu seu parecer, favorável ao aditivo solicitado. Em discussão, para esclarecimento de 64 

um questionamento do Consº Tibiriça Krüger Moreira, o Consº Dieval Guizelini entrou em 65 

contato via celular com o Professor João Eugênio Marynowski, coordenador do convênio para 66 

verificação. Sanadas quaisquer dúvidas, o relato foi aprovado por unanimidade. Nada mais 67 

havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 68 

qual eu, Cinira S. Gomes, secretária, lavrei a presente ata.  69 


